



Dr. med. Werner Knauber (Lions Club Brühl), Dorothee Hannes (Förderkreis der Musikschule), Elmar Frey, Leiter der Kunst- und Musikschule (von links).

FOTO: LIONS CLUB BRÜHL

15.000 Euro für den Musikernachwuchs

Brühl (red). Erstmals seit der Corona-Pandemie veranstaltete der Lions Club Brühl in diesem Jahr wieder das sommerliche Musikfest in den Räumen der Hochschule des Bundes. Ein ausverkauftes Haus, mitreißende Musik, freudige und begeisterte Gäste sowie die entspannte Atmosphäre an einem lauen Sommerabend machten die diesjährige Benefizveranstaltung zu einem besonders stimmungsvollen Event.

Das Fest war nicht nur aus Sicht der Musikliebhaber ein voller Erfolg, sondern bescherte auch einen Reinerlös in Höhe von 15.000 Euro, den der Förderverein des Lions-Clubs Brühl nun an den

Förderkreis der Musikschule übergab. Dr. med. Werner Knauber, Past Präsident des Lions Clubs, erläuterte: „Nach drei Jahren Zwangspause ist es uns gelungen, das sommerliche Musikfest wieder als kulturelles Highlight in Brühl zu verankern. Auch dank zahlreicher Sponsoren und Unterstützer können wir nun eine beträchtliche Spende übergeben, die dem Musikernachwuchs unserer Stadt zugutekommt.“

Gemeinsam mit dem Leiter der Kunst- und Musikschule, Elmar Frey, freute sich insbesondere die Vorsitzende des Förderkreises der Musikschule e.V., Dorothee Hannes, über die Spende. „Der

Förderkreis der Musikschule Brühl e.V. nimmt diesen beachtlichen Betrag mit Freude entgegen und wird ihn gewissenhaft für die Belange der Kunst- und Musikschule und deren Schülerschaft einsetzen. Schwerpunkte dabei bilden die Anschaffung neuer Instrumente sowie die Vergabe von Stipendien an bedürftige Schülerinnen und Schüler. Unser Dank gilt dem Lions Club Brühl für die jahrelange engagierte und erfolgreiche Zusammenarbeit.“ Bereits jetzt läuft die Planung für das nächste sommerliche Musikfest am 8. Juni 2024 an, kurz nachdem der Lions Club Brühl sein 50-jähriges Bestehen feiern wird.